DRK Krankenhaus Kirchen



Zeitung: Siegener Zeitung Ausgabe: Altenkirchen

Seite: 8

Datum: 27.01.17

Krankenhaus baut Gastronomie aus



Das DRK-Krankenhaus Kirchen führt jetzt das Café und den Kiosk in Eigenregie und hat das gastronomische Angebot deutlich ausgebaut. Der ehemalige Kiosk im Erdgeschoss wurde zu einem vollautomatisierten Bistro und Stehcafé umgebaut, das 24 Stunden am Tag geöffnet hat. Die bisher schon für externe Besucher geöffnete Personalcafeteria im Untergeschoss steht ab sofort mit erweitertem Angebot auch für mobile Patienten und Angehörige offen, berichtet die Klinik in einem Schreiben an die Redaktion. Neben Frühstück und Mittagessen werden ab 14 Uhr auch Kaffee und Kuchen angeboten. "Schon jetzt, kurz nach der Wiedereröffnung des Bistros und dem erweiterten Angebot in der Cafeteria, hat die Nachfrage deutlich zugenommen", so Sven Mensch, Küchenchef im Kirchener Krankenhaus. Henning Weller, Leiter der Abteilung Wirtschaft und Versorgung, hofft, mit dem neuen Serviceangebot möglichst viele Besucher zu erreichen. Auch die im Vergleich zur Vergangenheit erweiterten Öffnungszeiten – montags bis freitags von 7 bis 16 Uhr und an Wochenenden und Feiertagen von 8 bis 16 Uhr – wurden von den Besuchern gut angenommen. Foto: Krankenhaus